

Marginalien

2012

Absolventinnengemeinschaft WRG/ORG Wels

Termine

30. 11. 2012 Maturaball in der Stadthalle Wels, Karten bei den Maturaklassen erhältlich. Ballmütter sind heuer Mag. Gudrun Aumayr, MMag. Elisabeth Oberreiter und ich. Besonders schön wäre es, wenn ABSOLVENTINNEN den wundervollen Tanzabend zum Klassentreffen nutzen würden.

3. Juli 2013 Generalversammlung und Vorstandssitzung der Absolventinnengemeinschaft beim Schulfest des Elternvereins am Mittwoch in der letzten Schulwoche ab 18.00 Uhr. Alle Absolventinnen sind herzlich dazu eingeladen.

16.11.2012 Tag der offenen Tür im WRG/ORG 12:30 – 16:30 Uhr

Wir gratulieren ganz herzlich

allen MATURANTINNEN 2012 zur bestandenen Reifeprüfung, dem letzten lediglich weiblichen Jahrgang.

Zum Studienabschluss

Stephanie Schlager, Mj 05, Juristin, Univ. Wien und Paris (schon 2010)

Zur Hochzeit

Sarah Lugmayr, Mj 03, mit Herrn Händlhuber, Pichl
Birgit Haberfellner, Mj 96, mit Herrn Gruber, Vöcklabruck

Mag. Martina Danilov, Mj 01, mit Mag. Joachim Strasser, Wels

Mag. Birgit Wiesbauer, Mj 99, mit Herrn Antoine Mabillon, Paris

Kristin Krifka, Mj 01, mit Herrn Wenzel

Mag. Katharina Strasser, Mj 99, mit Dieter Böck

Marion Stibal, Mj 04, mit Herrn Oppolzer

Mag.Dr. Birgit Bader, Mj,00, mit Dipl.Ing.Dr. Ph. Kügler

Zur Geburt eines Kindes

Judith Schachinger-Kuales, Mj 00, eine Helena

Mag. Irene Thierjung, Mj 00

Karin Sadleder, Mj 05

Dr. Maria Klinger, geb. Ortmayr, Mj 00, die Zwillinge
Jakob und Jonas

Mag. Kathrin Schrott, geb. Pühringer, Mj 99

Simone Pertoll, Mj00, eine Clara Franziska

Wir trauern um

Angelika Triebel, geb. Hofer, Mj 84, die nach längerer
Krankheit am 12.2.2012 in Niederöblarn, verstorben
ist.



Sr. Adele Breiter, geb. 1917, legendäre
Musik- und Deutschprofessorin bis
Mitte der 1980er-Jahre. Sie verstarb am
8. April im 96. Lebensjahr.

Monika Hoffmann, Mj 04, die Ende August 2011 ihrer
Krankheit erlag.

Den Angehörigen gilt unsere tiefe Anteilnahme!

Verwendung vorhandener Geldmittel:

- 2500 € konnten Direktor Mag. Georg König während eines gemütlichen Abendessens beim Adrian in der Fernreith übergeben werden.
- 500 € wurden zur Förderung von sportlichen Aktivitäten der SchülerInnen ausgegeben.
- 190 € für TABORG für Ausgaben bei der Schuleröffnungsfeier

Finanzierung der Gemeinschaft:

Normalerweise gilt: **SPENDE von 12 €** (6 € f. Stud.)

Diesmal sind die MARGINALIEN eine Beilage zum „**WRG/ORG aktiv**“, der Zeitung der Schule, die Eltern und Interessierte über die Aktivitäten des Hauses informiert. Die Schule erhofft sich durch die Einbeziehung der ABSOLVENTINNEN in den Bezieherkreis der Zeitung eine Verbesserung ihrer Finanzierung und bittet daher auch um eine **freiwillige Spende**. (Derzeit macht sie rund 1000€ Verlust pro Ausgabe.) Ihre Einzahlung geht somit diesmal direkt an die Schule und kommt wie sonst auch den SchülerInnen zugute.

Vielen Dank und herzliche Grüße!

i.zobl@aon.at *Ingrid Zobl-Mittermayr*